

Campus de Plainfield del Union County College celebró 25 aniversario



Freeholders del condado de Union presentaron una resolución para conmemorar la ocasión. De izquierda a derecha están: el Freeholder Alexander Mirabella; el Presidente de la Junta de Freeholders, Sergio Granados; el decano del campus de Plainfield y Ciencias Aliadas, Dra. Victoria Ukachukwu; la Freeholder Rebecca Williams; y la Presidenta de Union County College, Dra. Margaret M. McMenamin.

La sede de Plainfield del Union County College organizó una celebración por su 25 aniversario, el pasado 20 de septiembre. La decana del campus de Plainfield y Ciencias Aliadas, Dra. Victoria Ukachukwu, dirigió la feliz ocasión, acogiendo a los invitados, compartiendo una breve historia del campus, y explicando cómo esta sede ha ayudado a mejorar las vidas de los residentes de Plainfield.

El acto junto a la Dra. Ukachukwu se encontraba la Presidenta del County College, Dra. Margaret M. McMenamin, y el Presidente de su Junta Directiva, Víctor M. Richel. McMenamin habló acerca de la misión de la universidad, que es "Transformar a nuestra comunidad, un estudiante a la vez", y sobre cómo ha cambiado vidas el ofrecer programas que conducen directamente al empleo.

McMenamin también reconoció que el éxito de esta universidad se debe, en parte, a la asociación con la ciudad de Plainfield y al apoyo anual de

la Junta de Freeholders del condado de Union.

Richel habló sobre su participación activa con el establecimiento del campus, acerca de cuán impresionado está con el crecimiento del campus a través de las décadas, y de que el campus es un centro para entrenar a estudiantes para trabajar en cuidado médico.

Otras destacadas personalidades que estuvieron presentes fueron: la asambleísta Linda Carter; el alcalde de Plainfield, Adrian O. Mapp; el Presidente de la Junta de Freeholders del condado de Union, Sergio Granados; los Freeholders Rebecca Williams y Alexander Mirabella; así como los miembros del Consejo Municipal de Plainfield: el Presidente, Charles McRae; la Vicepresidenta, Joylette Mills-Ransome, y Barry N. Bueno.

La asambleísta Carter presentó una proclamación de la legislatura estatal, reconociendo la celebración del aniversario. El Presidente Granados, junto a los Freeholders Williams y Mirabella, presentó una proclamación en nombre

de toda la Junta de Freeholders del condado de Union. La oficina del alcalde Mapp también reconoció la importancia de los 25 años de la sede de Plainfield.

La alumna Korena Stewart, quien sirve actualmente como Especialista Académico para el Programa de Práctica de Enfermería, dio un discurso sobre la transformación personal que experimentó como estudiante en dicho programa. Gracias a la Facultad y al personal que ella encontró durante sus estudios, y con el estímulo que recibió de ellos durante los tiempos difíciles, perseveró, y después de graduarse en la Union County College, pasó a completar varios grados avanzados.

Para concluir las festividades, el Dr. Ukachukwu fue acompañado por el Presidente Granados y el alcalde Mapp, en una ceremonia para cortar el pastel de la celebración, que fue seguida por una recepción.

Para más información acerca Union County College, vaya a su sitio Web: www.ucc.edu.

Estudiantes de Plainfield reconocidos por sus logros por los Superintendentes del Condado de Union

Plainfield, Nueva Jersey – 1 de junio de 2018- Estudiantes de las escuelas públicas de Plainfield que asisten a la Academia Barack Obama para el Desarrollo Académico y Cívico (BOAACD), la Academia de Plainfield para las Artes y los Estudios Avanzados (PAAAS) y la escuela secundaria de Plainfield (PHS) fueron reconocidos hoy por los Superintendentes del Condado de Union durante el 33° desayuno anual de estudiantes sobresalientes, en Berkeley Heights.

Los estudiantes se encontraban entre los 21 distritos escolares honrados por sus logros académicos. 60 estudiantes recibieron honores y fueron acompañados al evento por sus familias y funcionarios de la escuela.

Los homenajeados de las escuelas de Plainfield fueron Janeida Waiters y Kenia Aragon que asisten a BOAACD, Jaylen Ross y Arianna Diaz, van a PAAAS, y Charles "Romey" Talley y Bryant Yancha-Pazmiño, a PHS.

El Superintendente Interino de las escuelas públicas de Plainfield Ronald E. Bolandi y los directores Sr. Kevin Stansbury, Dr. Angela Bento y Dr. Heather Jackson se unieron al Superintendente Eje-



En la foto: (I-D) Bryant Yancha-Pazmiño, Charles "Romey" Talley, (PHS) Jaylen Ross, Arianna Diaz (PAAAS), Janeida Waiters and Kenia Aragon, (BOAACD). Para más información llamar a 908-731-4333 o enviar correo electrónico a gmontealegre@plainfield.k12.nj.us <<mailto:gmontealegre@plainfield.k12.nj.us>>

cutivo Interino del Condado de la Unión Juan Torres, para homenajear a los estudiantes.

"Tenemos la suerte de estar aquí, esto no es algo que cada condado en Nueva Jersey hace, y estamos felices de ser anfitriones de nuestro 33° desayuno anual de reconocimiento a favor de todos nuestros estudiantes y sus familias", dijo Torres.

Los estudiantes elegidos para este honor son los Valedictorians y Salutatorians de su

clase, así como estudiantes distinguidos, que se han destacado en su clase y que continuarán su educación post-secundaria en colegios, universidades y escuelas de comercio.

Janeida Waiters y Kenia Aragon esperan continuar su educación en la Universidad de Rutgers y Union County College, respectivamente. Janeida a estudiar psicología y Kenia asistencia médica. Jaylen Ross asistirá a la escuela de artes visuales de Nueva York

(New York School of Visual Arts) donde estudiará Mercadeo y Artes Graficas, Arianna Diaz, estudiara en la Universidad de Tampa donde estudiara medicina pediátrica; Romey Talley asistirá al prestigioso instituto de negocios McDonough School of Business de la Universidad de Georgetown y Bryant Yancha-Pazmiño asistirá a la Universidad de Rutgers donde espera graduarse con un título en Administración de Negocios.

Con Bandas de Gaitas Bomberos Celebran "Pub Night"



cación el último día de clase. Para obtener la certificación PACE®, los estudiantes deben aprobar el examen de 120 preguntas con una calificación de 80% o más.

Para obtener más información sobre esta certificación, consulte el folleto de Educación Continua en línea en www.ucc.edu/continuing-education/current-catalog. Para inscribirse en línea a través de inscripción instantánea, vaya a <https://www.ucc.edu/continuing-education/instant-enrollment>. También se puede inscribir llamando a la Oficina de Educación Continua al (908) 709-7600 o visitando la oficina en el campus de Cranford en 1033 Springfield Avenue.

La Policía del Condado de Union y Fire Pipes and Drums organizarán su 18° Pub Night anual el viernes 2 de noviembre a las 7:00 p.m. en el Centro de Veteranos de Kenilworth ubicado en el 33 South 21st Street en Kenilworth, NJ 07033.

La Pub Night de la banda será una celebración de la música celta con una poderosa actuación de la Policía del Condado de Union y Fire Pipes and Drums y el entretenimiento de Bloody Callan.

Los homenajeados de este año son John Gartz y Gary Laudisi, y les agradecen su continuo apoyo a la banda.

Por primera vez, la banda presentará el premio Pete Tierney

"Irlandés del Año". Piper Pete, un antiguo miembro de la banda falleció el año pasado.

Ed Donnelly de Cranford, presidente de la Asociación Benevolente de Bomberos de New Jersey, será el primer ganador del Premio Pete Tierney.

La policía del condado de Union y Fire Pipes & Drums se formaron en marzo del 2001. La mayoría de la banda está compuesta por oficiales de policía y bomberos del condado de Union que se enorgullecen en mostrar su herencia irlandesa. La banda está activa durante todo el año tocando en numerosos eventos comunitarios y sociales en todo el condado de Union y New

Jersey.

Los boletos de Pub Night cuestan \$ 25 e incluyen cerveza, refrescos y comida. El evento del 3 de noviembre comienza a las 7:00 p.m. en el Centro de Veteranos de Kenilworth ubicado en el 33 South 21st Street en Kenilworth, NJ 07033.

Para boletos y más información, comuníquese con Dennis Connor al 908-230-7084. Para obtener más información sobre la policía y las bandas de bomberos del condado de Union, www.unioncountypipeband.com.

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**

Certificación de Administración Profesional

CRANFORD: Union County College ofrecerá la Certificación PACE (Certificación de Excelencia Profesional Administrativa de la Sociedad Americana de Profesionales Administra-

tivos) desde el lunes, 29 de octubre al 3 de diciembre. Si usted es asistente ejecutivo, gerente de oficina, asistente legal, analista de programas, administrador de beneficios, supervisor

o planificador de reuniones y eventos, esta certificación es para usted. El programa lo ayudará a mejorar su conocimiento, mejorar sus habilidades y ganar credibilidad inmediata con su empleador, clientes y compañeros.

Los temas que se cubren en este curso de 30 horas dirigido por un instructor incluyen comunicaciones interpersonales, administración de tareas y proyectos, tecnología informática y habilidades de administración e Internet.

El curso se ofrecerá los lunes y miércoles por la noche del 29 de octubre al 3 de diciembre de 6:30 a 9:30 p.m. El costo del programa es de \$ 750 e incluye los materiales impresos y electrónicos del curso, videos de capacitación para cada competencia, preguntas para el examen de práctica y el examen de certificación. Los estudiantes se presentan al examen de certifi-

La Escribana del Condado...

(Viene de la Página 18) comienza el día después del día de las elecciones y concluye a los siete días.

Al final del período de revisión, todas las boletas provisionales se cuentan y se envían al Secretario del Condado. El Secretario del Condado agrega el recuento de votos provisional al voto por correo y el recuento de votos a máquina, e informará del total general como los resultados oficiales y certificados de la elección el 14 de noviembre.

En otras palabras, independientemente de cómo se emita el voto, en persona, por correo o en

una boleta provisional de un votante registrado, cada voto se cuenta.

Los votantes que tengan preguntas sobre Vote by Mail o cualquier otro procedimiento de elección pueden llamar a la División de Elecciones al 908-527-4996 para obtener ayuda o enviar un correo electrónico a ucvote@ucnj.org.

La información sobre las elecciones también está disponible en línea en el sitio web de elecciones de la Secretaría del Condado, el sitio www.UnionCountyVot.es.com y en la aplicación móvil gratuita, Votos del Condado de Union.